

Résolu: De faire rapport au Conseil que cette Commission est opposée à l'augmentation recommandée par le Bureau des Commissaires, vu qu'elle croit que le coût du raccordement d'un égout est déjà assez élevé et que les personnes qui demandent des raccordements d'égouts ne peuvent être tenues responsables du fait que certains travaux exécutés par la Cité coûtent le double de ce qu'ils devraient coûter.

10.—A la suggestion de M. l'éch. L. A. Lapointe, il est

Résolu: De demander aux Avocats de la Cité si un règlement peut être édicté pour défendre ou régler l'installation d'enseignes sur les édifices et terrains vacants, lorsque ces enseignes ne servent pas à annoncer le commerce de l'occupant, et si des taxes ou licences peuvent être imposées sur ces enseignes.

Le mot "enseigne" devant inclure les clôtures ou planches sur lesquelles on colle des affiches ou placards.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Greffier-adjoint de la Cité.

Resolved: To report to Council that this Committee is opposed to the increase recommended by the Board of Commissioners, inasmuch as it considers that the amount charged for a drain connection is already high enough, and the persons asking for drain connections must not be held responsible for the fact that certain works performed by the City cost twice as much as they should cost.

10.—At the suggestion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: To ask the City Attorneys if the Council may enact a by-law to prohibit or regulate the installation of signs on buildings and vacant lands when such signs are not used for advertizing the trade of the occupant and if taxes or licenses may be imposed on said signs.

The word "sign" to include the fences or boards on which posters or bills are posted.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Assist. City Clerk.